

Communiqué Diffusion immédiate

Budget provincial

Le gouvernement du Québec reconnaît l'importance du secteur forestier

Saguenay, le 13 mars 2024 – Bien que les sommes soient insuffisantes pour répondre aux besoins de la stratégie nationale de production de bois et pour permettre rapidement une remise en production des forêts brûlées de 2023, Alliance forêt boréale salue la reconnaissance qu'accorde le gouvernement au secteur forestier dans le budget 2024 et ce, dans le contexte d'un déficit budgétaire record comme cette année.

En effet, dans la situation actuelle où l'on doit remettre des superficies historiques de forêt en production à cause des feux, il aurait été impensable de voir une diminution marquée du budget alloué au secteur forestier. « Le gouvernement reconnaît l'importance du secteur forestier en annonçant des investissements en forêt privée et publique, en prévention contre les feux de forêt et la tordeuse des bourgeons de l'épinette (TBE) ainsi que dans la récolte de la biomasse forestière, soit 347,5 M\$ sur cinq ans, dont 99 M\$ en 2024-2025 », de dire le président d'Alliance forêt boréale, Yanick Baillargeon.

Les montants annoncés hier s'ajoutent à ceux de la mise à jour économique de novembre 2023, qui prévoyait des investissements de 404,2 M\$ pour appuyer le secteur forestier en réponse aux feux de forêt de l'été 2023. « Nous demandons au gouvernement du Québec qu'il tienne ses engagements envers les communautés forestières et que l'ensemble des sommes annoncées se traduisent en travaux sylvicoles, en production de plants et en actions de prévention contre la TBE et les feux de forêt. Nous attendrons l'étude des crédits pour nous en assurer », conclue M. Baillargeon.

Pour plus d'information, visitez le <u>www.allianceforetboreale.org</u>.

-30-

Informations: Catherine Potvin

418 630 6316

catherine@zoneorange.ca

Yanick Baillargeon, président

418 671-8272

president@allianceforetboreale.org